

教育・生涯学習・男女共同参画（２）

県立高校には冷房設備がない。私立高校並みの設備をお願いしたい。（一宮市、50代女性）

〔回答〕

保護者の皆様方には、学校運営にご理解ご協力をいただき、お礼を申し上げます。

ご意見ご要望いただきました県立高校の冷房整備につきましては、図書室・進路指導室・コンピュータ教室など順次整備をしておりますが、未整備の普通教室などの冷房化につきましても、各方面からご要望をいただいております。

夏季休業期間があるとはいえ、最近では課外授業も様々な活動が行われており、冷房の必要性は理解しておりますが、県立高校全校の普通教室を冷房整備するには多くの費用が必要となります。

県教育委員会としましては、生徒がなるべく同じような学習環境で学べることが望ましいと考えており、どのように冷房整備を進めていくのか、調査・検討していく必要があります。

こうしたことから、この夏の課外授業の冷房につきましては、保護者の皆様方のご要望ご同意がありましたら、学校の判断で臨時的な設置ならばできることとしたものであります。

どうかご理解をお願い申し上げます。

【教育委員会】

県として教職にあるものに対し、生徒に対する規律・規範等生活しつけ指導の放任を早急に是正するべきではないか。（名古屋市、50代男性）

〔回答〕

身だしなみに関する指導は、社会が認める共通の価値観やモラルを身に付けさせ、自己を確立させるために大切な指導であり、各学校は、この点を踏まえ、生徒の状況に応じて様々な身だしなみ指導を行っております。

今後も、諸会議、研修等をとおして、各学校に身だしなみ指導をはじめとする生徒指導全般についての意義を周知し、社会のために役立つことができる人材育成に努めてまいります。

【教育委員会】